

Ressort: Politik

Leutheusser-Schnarrenberger warnt vor Kompetenzverlust des Verfassungsgerichts

Berlin, 28.04.2013, 09:07 Uhr

GDN - Vor einem möglichen Kompetenzverlust des Bundesverfassungsgerichts warnt Bundesjustizministerin Sabine Leutheusser-Schnarrenberger (FDP). "In einem zusammenwachsenden Europa ist es wichtig, neben der Hilfe für Euroländer und Rettungsschirmmechanismen auch ein bedeutungsvolles, gewichtiges Verfassungsgericht zur Achtung und Verteidigung unserer Grundrechte zu haben", sagte die Ministerin dem "Focus".

"Wir müssen darauf achten, dass keine Sogwirkung entsteht und immer mehr Fälle beim europäischen Gerichtshof (EuGH) entschieden werden." Es gebe leider eine Tendenz beim EuGH in Luxemburg, viele Themen selbst entscheiden zu wollen. Gemeinsames Anliegen der Politik müsse es daher sein, die Rolle des Bundesverfassungsgerichts zu stärken.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12709/leutheusser-schnarrenberger-warnt-vor-kompetenzverlust-des-verfassungsgerichts.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com